

México, D.F. a 25 de agosto de 2010

DIP. DANIEL GABRIEL ÁVILA RUÍZ
Presidente del Comité del Cesop.

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, al término de la firma del convenio de Colaboración entre la Cámara de Diputados y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- (Inaudible) que habla el secretario de ANUIES de presentar Proyectos de Presupuestos Plurianuales para la enseñanza superior, es un tema que vamos a retomar acá en la Cámara de Diputados, específicamente los diputados que integramos la bancada del Partido Acción Nacional.

Creo que así como en temas de infraestructura, de obra pública, ya se han etiquetado recursos, presupuestos plurianuales a nivel federal, es momento de atacar el tema de educación, de educación superior, para temas plurianuales.

Independientemente de este tema, la firma de este Convenio del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública con la ANUIES, la idea es que ahora que ya tenemos este convenio marco con la ANUIES empecemos a ir a las universidades públicas de cada estado para signar convenios con ellos, sobre todo que el Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública maneja temas regionales de grupos vulnerables, de asuntos indígenas, de seguridad, donde los

investigadores de esas universidades de esos estados están mucho más empapados que cualquiera y por eso queremos ese convenio de colaboración ahora ya con universidades de cada estado del país, para tener esa relación, para que las investigaciones del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública lleguen a los jóvenes universitarios y viceversa, que los académicos e investigadores de las universidades de cada estado nos compartan sus investigaciones en temas muy específicos de cada estado.

PREGUNTA.- En este tema de los “ni-nis”, ¿qué opinión le merece esta cuestión de las cifras? La UNAM dice que son siete millones, la ANUIES dice que son siete millones y el gobierno federal dice: “no, son 200 mil”. ¿Qué pasa ahí? ¿Qué opinión le merece?

RESPUESTA.- En primer lugar tenemos que, una institución que realiza este tipo de estudios es el INEGI, que prácticamente tiene la información de ellos, habría que ver qué dice el INEGI, que prácticamente es la que hace todas las encuestas en todo México.

Se tienen que poner de acuerdo, por supuesto, lo primero es que todas las instituciones nos tenemos que poner de acuerdo para ver de cuánto estamos hablando, de qué población.

Muchas gracias.

-- ooOoo --